

ABSTRAK

Nama : Rizki Diani
NPM : 1502008029
Judul : Pemanfaatan *Mobile device* oleh Mahasiswa Universitas YARSI dan Tinjauannya Menurut Islam
Bibliografi : xiii, 70 hal., Tab., Gbr.

Kepemilikan *mobile device* terus meningkat dalam beberapa tahun ini. Dengan adanya fenomena peningkatan kepemilikan *mobile device* secara signifikan maka akan membuka kesempatan bagi perdagangan, layanan informasi, hiburan, dan sebagainya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fenomena tersebut di Universitas YARSI (UY) dengan mendeskripsikan pemanfaatan *mobile device* oleh mahasiswa UY. Pengambilan data dilakukan melalui kuesioner dengan responden berjumlah 100 orang mahasiswa UY dari Fakultas Kedokteran, Fakultas Ekonomi, Fakultas Hukum, Fakultas Teknologi Informasi, dan Fakultas Psikologi. Fenomena yang terjadi di UY adalah telepon seluler (ponsel) lebih banyak dimiliki daripada laptop. Tingkat pemanfaatan laptop tertinggi oleh mahasiswa UY adalah untuk akses internet kemudian untuk mengerjakan tugas kuliah. Jaringan internet lebih banyak digunakan untuk *chatting* atau jejaring sosial. Bahkan 50% responden mengaktifkan aplikasi *chatting* dan jejaring sosial sepanjang hari. Prioritas utama pemanfaatan ponsel oleh mahasiswa Universitas YARSI adalah untuk SMS dan akses internet. Pemanfaatan layanan internet untuk *chatting*/jejaring sosial dan mencari berita. Sebanyak 66% responden menyatakan bahwa dalam penyelesaian tugas kuliah, sumber informasi pertama yang akan digunakan adalah internet. Internet juga merupakan sumber informasi yang paling banyak membantu dalam menyelesaikan tugas kuliah. Pemanfaatan perpustakaan UY lebih banyak untuk akses internet di ruang *digital library* (63%). Sedangkan dalam penyelesaian tugas kuliah, Perpustakaan UY merupakan prioritas kedua sumber informasi yang akan digunakan. Tingkat kemampuan perpustakaan UY dalam membantu menyelesaikan tugas kuliah diakui oleh 1% responden. *Mobile device* digunakan mahasiswa UY untuk memudahkan tugas kuliah, komunikasi, dan hiburan. *Mobile device* hendaknya digunakan untuk hal yang bermanfaat dan produktif. Sesuai dengan hadis “*Termasuk kebaikannya Islam seseorang adalah meninggalkan sesuatu yang tidak berguna (HR. Ahmad dan Ibnu Majah).*”

Key words: *mobile device*; telekomunikasi, alat ; etika Islam